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Por: LAP Luis Fernando Oropeza

presenta una gran preocupación,
hay una falta de coordinación
pues el Director del Transporte no
sabe cómo la parte financiera
asigna los recursos y la parte fi-
nanciera no sabe cómo funciona
la parte de sanciones, control y vi-
gilancia de las concesiones.

En cuanto a las obras, el inge-
niero Héctor Ruíz tomó la palabra
para puntualizar que se analiza-
ran cada una de ellas detallada-
mente cuando pasen a cada una
de las dependencias para realizar
un diagnóstico, especialmente
sobre el programa todo pavimen-
tado  donde se invirtieron 5 mil mi-
llones de pesos, aunque
alcanzaron a detectar detalles
como el de la remodelación de
120 parques en todo el estado
asignados en un solo contrato y
sobre la necesidad de invertir
3600 millones de pesos al sistema
de carreteras estatales para re-
construirlas.

Para finalizar con la parte fi-
nanciera que va muy ligada con
las obras, el equipo de la gober-
nadora electa Claudia Pavlovich
en breve hará un pronunciamiento
del recuento de los daños que ya
son algunitas, por lo pronto, en
materia financiera anote usted la
falta de recursos para el pago de
aguinaldos de la burocracia, el
vencimiento de plazos para el
pago de la deuda el 12 y 18 de di-
ciembre, además de que no hay
presupuesto para el pago de 400
nuevas plazas porque no fueron
contempladas en el actual presu-
puesto.

Todo esto se suma a los 4 mil
millones de pesos de sobregiro en
Secretaría de salud, los 550 millo-

nes en Secretaría de Gobierno y
las irregularidades en Secretaría
de Economía en las obras del
Home Port

Más lo que se acumule en la
semana. ¡No si fueron seis años
de vacaciones!

CTM CON LA PINTURA DE
GUERRA EN  POS DEL DIS-

TRITO VIII

Los cetemistas no se anduvie-
ron por las ramas y se le fueron a
la yugular a Carito Lara, al acu-
sarla de hacer campaña con re-
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En el quinto día de las reunio-
nes bilaterales de los equipos de
entrega recepción de la adminis-
tración pública estatal, tocó el
turno a la dependencia responsa-
ble de la obra pública, la SIDUR

Para el profesor Pedro Ángel
Contreras la transformación edu-
cativa es una total mentira, ya que
si invirtió solo la mitad de los re-
cursos que presumió el gobierno
a través del Instituto de Infraes-
tructura Educativa.

Tras salir de la reunión entre
los equipos involucrados, el profe-
sor Pedro Ángel Contreras López
del equipo de la gobernadora
electa Claudia Pavlovich, men-
cionó a los representantes de los
medios de comunicación, que a
pesar de la amplia difusión que el
actual gobierno realizó sobre el
programa denominado “transfor-
mación educativa” instrumentado
y operado por el Instituto de In-
fraestructura Educativa, donde
supuestamente se invirtieron 6 mil
500 millones de pesos, lo cual re-

sultó ser una total mentira, pues
realmente fueron 3 mil 500 millo-
nes de pesos los recursos desti-
nados a ese programa.

Así es como se despoja la
máscara de un programa supues-
tamente creado para lograr no-
bles objetivos y muy necesarios,
mostrando el verdadero rostro de
un gobierno voraz y sin el mínimo
grado de escrúpulos que se de-
dicó a realizar una serie de obras
costosas e innecesarias plagadas
de corruptos manoteo de recur-
sos, que ya han sido documenta-
dos ampliamente por varios
medios de comunicación a lo
largo de la presente administra-
ción.

El profesor Contreras López
señaló que el actual gobierno les
aseguró que todas las escuelas
están condiciones para arrancar
el ciclo escolar hoy lunes, así
como despejadas las amenazas
de huelga del transporte público
en la capital del estado. En el
tema del autotransporte que re-

Desenmascaran a la 
transformación Educativa 

luiso@hmo.megared.net.mx

Para el profesor Pedro Ángel Contreras la transformación educativa
es una total mentira, ya que si invirtió solo la mitad de los recursos
que presumió el gobierno a través del Instituto de Infraestructura Edu-
cativa.

Los cetemistas no se anduvieron por las ramas y se le fueron a la yu-
gular a Carito Lara, al acusarla de hacer campaña con recursos públi-
cos y perdonar deudas a grandes empresarios, aprovechando su
puesto como administradora de Agua de Hermosillo.
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cursos públicos y perdonar deu-
das a grandes empresarios, apro-
vechando su puesto como
administradora de Agua de Her-
mosillo.

La CTM Sonora encabezada
por su dirigente Javier Villarreal
interpondrá un recurso de recon-
sideración a la resolución emitida
por la sala regional Guadalajara
del Tribunal Electoral del Poder
Judicial de la Federación para que
sea el pleno de esa instancia en
la ciudad de México quien analice
el resolutivo que ratifica el triunfo
de Carolina Lara Moreno como
Diputada Local electa por el Dis-
trito VIII. .

Acompañado  de Rosy Martí-
nez y el dirigente en Hermosillo,
Héctor Robles conformaron la ter-
cia de la central obrera que llegó
con la pintura de guerra en la cara
a la acostumbrada sesión sema-
nal del grupo de comunicadores y
analistas que conformamos la
Mesa Cancún  que encabeza la
serpiente emplumada, el empre-
sario Carlos “Kaly” Rodríguez.

Los cetemistas se fueron a la
yugular de Carolina Lara Moreno
acusándola de haber realizado
campaña desde hace dos años
con recursos públicos desde su
puesto de Administradora de
Agua de Hermosillo, puesto al que
llegó sin cubrir el perfil,pues el re-
glamento exige tener licenciatura
requisito que  no llenaba.

Además de condonar adeu-
dos de recibos de agua a grandes
empresas con propósitos desco-
nocidos. Empresas como Mile-
nium Constructora; Caffenio;
Transportes Pitic; Expo Forum;

Terán Balaguer Inmobiliaria; Dairy
Queen; y Constructora Torynor,
(empresa muy cercana a Marcos
Noriega Muñoz) fueron las bene-
ficiadas asegurando las huestes
cetemistas que tienen todo plena-
mente documentado.

Javier Villarreal expresa sen-
tirse confiado en que el recurso de
reconsideración surta efecto y se
revierta el triunfo repleto de irre-
gularidades que en otros casos de
impugnación, con menores agra-
vantes prosperaron, excepto en el
caso del Distrito XVIII que cuenta
con agravantes de peso, seña-
lando  que un manto de sospe-
chosísimo cubre al Tribunal
Estatal Electoral por el fallo a
favor de la candidata del PAN.

La CTM niega ser objeto de
una negociación entre su partido
y el PAN, los tambores y la pintura
de guerra en la cara anuncian, la
batalla final por el Distrito XVIII.

Moisés Gómez Reyna se
aventó un par de rounds de entre-
namiento en La Fuente del Hotel
Gándara, para checar como vie-
nen los golpes.

PAR DE ROUNDS DE EN-
TRENAMIENTO PARA  GÓMEZ

REYNA

El mismo miércoles por la ma-
ñana en una jornada que lució
bastante productiva,  me uní a la
conversación sostenida entre Moi-
sés Gómez Reyna que llegó en
compañía de Felipe Velázquez,
Samuel Valenzuela; y Gerardo
Ponce de León en una mesa de la
cafetería La Fuente del Hotel
Gándara.

Moisés Gómez Reyna se aventó un par de rounds de entrenamiento
en La Fuente del Hotel Gándara, para checar como vienen los golpes.

Antes de ser investido formal-
mente como coordinador de la
bancada panista, Gómez Reyna
creo que se animó a darse una
vuelta a ese concurrido lugar de
comenta política para echarse un
par de rounds de calentamiento
como preludio a lo que segura-
mente acontecerá en la siguiente
legislatura.

Desde luego que al señor
Gómez Reyna le tocará defender
lo indefendible y se pondrá a peso
el kilo de mermelada.

Después de aventarse un dis-
curso sobre las transferencias y
gastos extraordinarios no presu-
puestados en defensa de los 550
millones de sobregiro encontra-
dos por el equipo de transición de
la gobernadora electa Claudia Pa-
vlovich en Secretaria de Go-
bierno, el buen amigo Gerardo
Ponce haciendo honor a su apodo
salió respondón como sparring
pues le espetó que con tantos
ranchos y residencias que funcio-
narios del Nuevo Sonora adquirie-
ron en estos últimos seis años es
imposible pensar que hubo buen
manejo de los recursos públicos
por más argumentos que pre-
sente.

Moisés Gómez Reyna ya
sabe más o menos lo que le es-
pera como pastor de la bancada
del PAN de la próxima legislatura
en el Congreso del Estado.

MUNRO TRANQUILO CON
ENTREGA EN SEGURIDAD PÚ-

BLICA

Trascurridos el par de rounds
de entrenamiento de Gómez
Reyna;  esa misma mañana llegó
a saludarnos a nuestra mesa el
Secretario de Seguridad Publica
Ernesto Munro.

Rápidamente nos comentó
que después de seis años se ha
convencido que se deben legali-
zar las drogas en México para de-
dicarle toda esa gran cantidad  de
recursos invertidos en el combate
a las drogas a hospitales, mejoras
sociales.

Dijo sentirse tranquilo por el
proceso de entrega “Otros son los
que se deben de preocupar” dijo
rápidamente al despedirse el Se-
cretario de Seguridad Publica. 

¿GOLPES CON GUANTE
DE PAYASO?

Me tocó ya comenzada una

conversación con el Diputado
Carlos Navarro sobre la falta de
pago a los empleados del Con-
greso del Estado y una manifesta-
ción a la Secretaría de Hacienda
en Palacio de Gobierno.

Al señalarle que estaban equi-
vocando la instancia para mani-
festarse y reclamar el pago pues
a Secretaría de Hacienda no le
corresponden las funciones de los
egresos el Diputado no me con-
testó nada convincente.

Le recordé que hace dos años
los Diputados del Congreso del
Estado, de los que forma parte,
modificaron la Ley Orgánica del
Ejecutivo y autorizaron la para
crear la Oficialía Mayor junto a su
normatividad interna para asig-
narle las funciones que compren-
den la administración, asignación,
ejecución y calendarización del
gasto del presupuesto de egre-
sos.

Las respuestas de Navarro
López no fueron para nada con-
tundentes contrario a lo que es su
costumbre. Se me hace que anda
dando golpes con guante de pa-
yaso o es parte de una simulación
muy perversa…  

EN AGUA PRIETA HAY
CORDIALIDAD PERO NO

APERTURA PARA PRESEN-
TAR CUENTAS

La Alcaldesa Irma Romo de
Terán, a la hora de solicitarle al-
guna información sobre la situa-
ción financiera de su
administración,  hace como que la
virgencita de Guadalupe le habla
y nomas no.

En conferencia de prensa,
Iván Bernal Zamora aseguró que
existe una mutua cordialidad
entre la Alcaldesa Irma Romo de
Terán y el equipo de transición en
Agua Prieta, pero a la hora de so-
licitar alguna información que con-
sideran necesaria para el
proceso, la señora hace como
que la virgencita de Guadalupe le
habla y nomas no.

Hay preocupación del alcalde
electo Héctor Ruvalcaba por los
270 millones de pesos de deuda
que fue contratada con intereses
muy altos, adeudo en el orga-
nismo operador del agua por 6 mi-
llones a CFE y el adeudo de 14
millones a la compañía PASA en-
cargada de la recolección de ba-
sura.

La opacidad como una forma
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de respirar por la herida tras el
revés en las urnas parece ha-

berse posesionado de Vicente “el
mijito” Terán.

La Alcaldesa Irma Romo de Terán, a la hora de solicitarle alguna infor-
mación sobre la situación financiera de su administración,  hace como
que la virgencita de Guadalupe le habla y nomas no.

Mientras son peras o son
manzanas, Terán Uribe espera la
resolución de la impugnación a la
elección interpuesta ante la sala
regional Guadalajara del Tribunal
Electoral del Poder Judicial de la
Federación.

RETAZOS BREVES
1.- El Secretario de SIDUR

Enrique Torres aclaró que fueron
13 parques remodelados con 13
contratos dentro del programa
“Parque nuestro parque” con una
inversión de 10 millones de pesos
puntualizando una información
manejada al termino de la mesa
de trabajo del proceso de entrega
recepción.

2.- El miércoles será la mesa
de trabajo correspondiente para
Oficialía Mayor en el proceso de

entrega recepción. Seguramente
habrá muchas preguntas por res-
ponder y muchas sorpresas.
Habrá que estar pendientes. 

3.- El cercano colaborador de
Margarita Zavala, Luis Fernando
Rodríguez dio su apoyo al grupo
que sistemáticamente mantiene
una guerra fratricida contra su ex
jefa en el PAN, ahora despotrica
contra el actual gobierno de Gui-
llermo Padrés  después de que le
dieran su patada en el trasero por
hacerse el vivo. Muy tarde para
vociferar en contra de lo que
formó parte.  

Le agradezco el favor de su
atención, puede contactarme en
twitter @feroropeza20, también a
mi dirección de correo
luiso@mo.megared.net.mx

Por Juan Luis Parra Campos.

Un partidario del PRI, ejem-
plo a seguir: por el partido, todo;
hablamos del doctor Luis Bece-
rra Hurtado. Pero en estos dile-
mas personales se atravesaron
imponderables personales,
como un automóvil quemado y
la intención de culpar de un su-
puesto atentado a un miembro
de la familia.

Esto nada de particular ten-
dría, solo que el actor principal
del trama pertenece al equipo
de transición de Claudia Pavlo-
vich Arellano.

Luis Becerra es un conocido
priista por sus ligas con el le-
gendario cenopista Chayo Rue-
las, también participo en
algunos programas de atención
ciudadana en la campaña de
Pavlovich. Es un joven profesio-

nista, que busca su consolida-
ción profesional por el lado de la
política partidista. Pero reciente-
mente ocurrio un hecho que lo
pone a prueba:

El vehículo Ford Blanco
2002 con placas VC02-008 a
nombre de Luis Becerra Hur-
tado, objetivo de un ataque, el
vehículo estacionado en la ban-
queta de su hogar fue incen-
diado. En su cuenta Twitter
nada señaló al respecto, al pa-

recer tampoco se reportó a las
autoridades policíacas.

Por motivos que se ignoran
el joven se inculpó del accidente
a un miembro cercano a la fami-
lia, quien en esos momentos se
encontraba en asuntos de nego-
cios en la población de Guay-
mas. Aquí la pregunta natural:

¿Cualquier integrante del
equipo de transición de Claudia
Pavlovich puede utilizar su posi-
ción para una venganza perso-
nal? ¿Por qué razón no se
buscó ayuda para buscar a un
culpable de un supuesto aten-
tado?

POLÍTICO DE CLAUDIA EN "ATENTADO"
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Acalambra Osorio Chong 
al gobierno estatal 

Osorio Chong prometió que la
federación no meterá las manos
para salvar a Padrés 

A un mes de que termine el
gobierno de Guillermo Padrés,
desde la Secretaría de Goberna-
ción le envían señales que aca-
lambraron a más de cuatro en el
Palacio de Gobierno estatal.

Según el diputado federal
electo Abel Murrieta, la diputación
federal electa se reunió con el se-
cretario de Gobernación Miguel
Angel Osorio Chong, evento
donde el oriental les aclaró que la
federación no meterán las manos
para salvar a Padrés.

Es oportuna la aclaración de
Osorio Chong a los priístas legis-
ladores federales electos de So-
nora, porque desde hace tres
años de gobierno de Peña Nieto,
se ha visto demasiada tibio ante
las múltiples denuncias contra el
gober y algunos de sus principa-
les colaboradores. 

Para el diputado Abel Mu-
rrieta, el tema del presunto pecu-
lado cometido en el gobierno
panista, será prioridad en la
agenda de la próxima legislatura
federal

El diputado Murrieta dijo que
el tema del presunto peculado co-
metido en el gobierno panista,
será prioridad en la agenda de la
próxima legislatura federal, que
inicia funciones el próximo pri-
mero de septiembre, para lo cual
ya cuentan con el apoyo del Se-
cretario de Gobernación para que
se deslinden responsabilidades
por la vía política, administrativa y
judicial

En reunión de legisladores del
país electos con el Secretario de
Gobernación, el diputado federal
Murrieta Gutiérrez, a nombre de
sus colegas de Sonora solicitó la
intervención del gobierno de la re-
pública para fincar responsabilida-
des ante lo que llamó "el gran
atraco a Sonora”.

El x fiscal dijo que la res-
puesta del titular de la SEGOB no
se hizo esperar, y que ante todos
los legisladores garantizó que el
gobierno de Peña Nieto no será
obstáculo para que se haga justi-
cia en Sonora, y se finquen res-
ponsabilidades por los presuntos
actos de corrupción denunciados
reiteradamente.

Murrieta Gutiérrez fue la voz

autorizada por sus colegas legis-
ladores sonorenses para que ex-
pusiera ante el ministro de
gobernación el tema de la corrup-
ción que afloró durante el ejercicio
del gobierno panista que está por
concluir su encargo.

Hizo ver a Osorio Chong que
la sociedad sonorense tiene el
fundado temor de que haya impu-
nidad para funcionarios del go-
bierno denunciados penalmente
por presunto desvío de fondos del
erario y otros delitos contra la ad-
ministración pública y el patrimo-
nio del estado, en beneficio
personal del gobernador, su fami-
lia y varios colaboradores del ga-
binete legal y ampliado.

A nombre de la bancada so-
norense Abel Murrrieta solicitó a
través del Secretario de Goberna-
ción el apoyo de la federación
para que "el saqueo" a los sono-
renses no quede impune y que
impere el estado de derecho.

Como vemos con la postura
de Osorio Chong, no hay inten-
ción del gobierno federal para pro-
teger a Padrés y a sus
funcionarios involucrados en de-
nuncias de corrupción, mucho
menos hay la intención de la pró-
xima diputación federal sonorense
para dejar morir el caso del atraco
a Sonora.

Aunque está visto que ni en la
Cámara de Diputados actual ni en
la anterior tomaron en serio las
demandas de juicio político contra
el gobernador sonorense, pues
hasta las desecharon no por falta
de quórum, sino argumentando

falta de tiempo. Pero, bueno,
como decía el indio Cajeme,
antes como antes, y ahora como
ahora.

APOYAN EDILES AL EX-
PULSADO CETEMISTA ARIEL

BURGOS
Se puso bueno el tiroteo en el

caso del regidor Ariel Burgos, a
quien en un desplegado el alcalde
López Caballero y el cuerpo de re-
gidores de todos los colores y sa-
bores lo defienden de cualquier
señalamiento que atente contra
su imagen pública.

Pues la imagen pública de
Ariel Burgos está muy abollada,
pues hace unos días el dirigente
estatal de la CTM Javier Villarreal
nos comentó a los cancunes que
este regidor había sido destituido
como líder sindical de una em-
presa por los propios trabajadores
por hacer negociaciones en lo os-
curito con la parte patronal.

Javier Villarreal informó que
un personaje de Coahuila había
dado órdenes a Ariel Burgos para
que negociara con la empresa a
espaldas de los trabajadores,
pero los sindicalizados se dieron
cuenta y acusaron de traidor al
actual regidor, razón por la cual
fue destituido como líder y hasta
expulsado de las filas cetemistas.

Habría que oír la versión de
Ariel Burgos y de los trabajadores
que supuestamente traicionó,
para tener la película completa.
Por lo pronto el ex dirigente sindi-
cal ya anda huérfano del cetemio.
(g_navarro_ruiz@hotmail.com)

g_navarro_ruiz@hotmail.com

Osorio Chong prometió que la federación no meterá las manos
para salvar a Padrés .

Para el diputado Abel Murrieta, el tema del presunto peculado
cometido en el gobierno panista, será prioridad en la agenda
de la próxima legislatura federal.
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"Afina Padres técnicas de esca-
pismo; paga asesoramiento  de

David Copperfield"

Lic. Ricardo Ochoa Rojo

Bastante escándalo hicieron
por los audios de Padrés y
Rufo, por el supuesto desvío de
recursos, como si fuera algo
nuevo, que ya olvidaron a
Fuerza XXI, quienes desviaron
recursos en serio, se habla de
varios cientos de millones.

Recordando el vídeo escán-
dalo de Ruffo- Padrés, donde
pusieron en evidencia el desvío
de recursos de Padrés hacia la
campaña de Anaya, muchos se
escandalizaron, como si fuera
algo nuevo en Sonora. 

Haciendo un poco de Me-
moria hace poco más de 3 años
el Gobierno de Sonora sufrió su
primer gran revés, con su fa-
moso grupo de operadores que
conformaron el Grupo de movi-
lización Fuerza XXI, el cual era
comandado por el frustrado

operador político Adrian Espi-
noza, quienes utilizaron varios
cientos de millones del erario
con el propósito de coaccionar
el voto.

Sin embargo en vez de utili-
zar los recursos en operar a
favor de sus candidatos, hubo
una jauría de carroñeros que se
“clavaron” los recursos para
operar.  No me centrare en  ha-
blar de quien fue el de la bolita,
que no es el caso de este es-
crito, nuestro objetivo es que a
Claudia no se le olvide el gran
desvío de recursos que se rea-
lizo mediante esa estrategia.

Claudia Pavlovich no debe
permitir que Padrés se salga
con la suya, y que bajo el cobijo
del ahora líder moral del pa-
nismo nacional queden  impu-
nes  todas sus raterías.

En pasada reunión con la di-

putación electa priísta, Osorio
Chong  declaro que la federa-
ción no meterá las manos para
salvar a Padrés  y eso es una
buena noticia, ya que en los 3
años que tiene el gobierno fede-
ral, se ha visto demasiado tole-
rante ante la gran cantidad de
denuncias que se han presen-
tado contra Padrés y cercanos
colaboradores.

Esperemos ahora si se
actúe y se castigue a esos fun-
cionarios corruptos que tienen a
Sonora en la banca rota, con fi-
nanzas destruidas, que tengan
paralizados los pagos no solo a
proveedores, ni a empleados
del gobierno, sino ahora resulta
que ni los servicios pagan y ya
iniciaron los cortes principal-
mente de energía eléctrica.

Como recordaremos hace
unos días la CODESON sufrió
de cortes de luz en la mayoría
de sus instalaciones, ya que
Mario Cuen se hizo el occiso a
la hora de pagar por tan nece-
sario servicio, lo cual dejo al ga-
rete a cientos de deportistas de
alto rendimiento en el estado,
sin olvidar a miles de jóvenes

que practican deporte en nues-
tra ciudad del sol. Gran descon-
tento y frustración se vio por
parte de los amantes del de-
porte en nuestra ciudad y ni a
quien reclamarle.

Retomando el asunto de Pa-
drés y su equipo de saqueo, del
que no se ha sabido mucho es
de Roberto Romero, quien fue
el primero en dejar el barco y
esperemos solo sea cuestión de
tiempo para que le caiga encima
el guante de la justicia.

El PAN la tiene muy difícil en
estos tiempos, y debe desli-
garse de figuras de corrupción,
esperemos Ricardo Anaya no
sea el alcahuete de Padrés,
quien dicho sea se cree que ya
hace varios meses está entre-
nando con David Copperfield,
para afinar sus técnicas de es-
capismo, porque sin el cobijo
del poder, no se ve como salga
bien librado si es que toma la
decisión de quedarse en Mé-
xico, sin tocar la cárcel.

Anaya Prometió la renova-
ción del partido, acabar con los
viejos vicios y regresar al PAN a
sus inicios, un partido que fue
fundado con principios y una
doctrina que ya se ha quedado
en el olvido, esperemos Anaya
se ponga las pilas y se deslinde
de todo aquel miembro que este
inmiscuido en actos de corrup-
ción, que no aproveche su posi-
ción para negociar impunidad
para Padrés y sus funcionarios.

Esperemos Anaya haga una
limpia en su partido y eche a la
basura todo lo que no sirve y
sea el encargado de refundar su
partido, que la cosa esta muy di-
fícil y de seguir las cosas como
hasta el momento, el PAN corre
el riesgo no de quedar como ter-
cera fuerza política nacional,
sino que podría caer aun más y
bajar a la cuarta fuerza, ya que
el Bronco tiene grandes posibi-
lidades de ser candidato el 2018
a la presidencia de la república
y la tendría que jugar posible-
mente contra El Bronco, AMLO
y  Beltrones, y a como va la
cosa dudamos que el candidato
que postulen ellos pueda vencer
a cualquiera de los 3 menciona-
dos anteriormente.  Bastante escándalo hicieron por los audios de Padrés y Rufo, por el supuesto desvío de recur-

sos, como si fuera algo nuevo, que ya olvidaron a Fuerza XXI, quienes desviaron recursos en
serio, se habla de varios cientos de millones.



7SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO DEL 2015/ VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LÍNEA www.elacabose.com.mx

2LA SUCESION en la di-
rigencia estatal del PAN, pro-
gramada tentativamente
para el mes de diciembre,
pudiera tener una gran canti-
dad de sorpresas para la mi-
litancia de activos y
adherentes al partido bicolor.

Alejandro López Caba-
llero, Damián Zepeda Vida-
les y David Figueroa Ortega,
principales aspirantes a su-
plir a Juan Valencia Durazo,
trabajan ya con sus respecti-
vas maquinarias para lograr
esa posición de donde trata-
rán para recuperar lo que -en
estos últimos seis y sobre
todo los recientes tres años-
tuvieron en diferentes esce-
narios en Sonora, desde el
Poder Ejecutivo, la mayoría
en el Congreso Local y una
buena cantidad de Diputados
Federales y Senadores, in-
cluyendo las Alcaldías de las
ciudades con mayor pobla-
ción.

Pese a que los tres prota-
gonistas que les mencioné
en el párrafo anterior acapa-
ran la mayoría de los reflec-
tores -porque tienen el
control de toda su operativi-
dad-, considero que para
esta ocasión serán más que
fundamentales las alianzas
que se hagan con otros acto-
res políticos.

Moisés Gómez Reyna,
virtual primer presidente de
la Bancada Panista en el
Congreso del Estado a partir
del 16 de septiembre (la se-

gunda parte la coordinará
Luis Serrato Castell), será
uno de los perfiles más soli-
citados por cualquiera de los
tres aspirantes a ocupar la
silla más cómoda de la ofi-
cina principal del edificio que
se encuentra en el Vado del
Río.

Desde que Gómez Reyna
dejó la titularidad de la Se-
cretaría de Economía, se le
ha visto trabajar arduamente
durante la pre campaña,
campaña y en la época post
electoral, ya sea haciendo
acuerdos o teniendo reunio-
nes con los sectores más im-
portantes de la economía y la
política sonorense.

Aunque no se le da muy
bien su discurso ante el res-
petable, el próximo Diputado
Local tendrá muchos esce-
narios donde poco a poco
irá, primero, eliminando el
nerviosismo que provoca el
micrófono, deberá mejorar su
dicción y sobre todo apren-
derá a improvisar cuando le
espeten algún desacuerdo
en el pódium del pleno del
Congreso del Estado, el cual
en estas fechas pasa por una
ruina más espantosa que la
que registra el gremio perio-
dístico en Sonora.

La razón por la cual será
más solicitado el apoyo y la
presencia de Gómez Reyna,
podría fundamentarse en
que siendo el coordinador de
los Diputados Locales panis-
tas, tendrá la opción de ges-

tionar desde el Congreso del
Estado los apoyos y recursos
para los diferentes munici-
pios que serán gobernados
por el PAN a partir del 16 de
septiembre.

A cambio de un apoyo
electorero, por supuesto, ya
que será el enlace automá-
tico para todo tipo de gestio-
nes.

(Paréntesis para reiterar-
les que la toma de protesta a
la gobernadora, Claudia Pa-
vlovich Arellano, la deberá
realizar la actual Legislatura
cuya Presidencia de la Se-
sión Permanente la tiene
Perla Zuzuky Aguilar, en un
evento que se supone se ha
programado para el primer
minuto del 13 de septiembre)

Pese a que el PAN perdió
la Gubernatura, rescató triun-
fos en ciudades de gran di-
mensión en Sonora. Entre
ellas Nogales, Guaymas, Na-
vojoa, San Luis Río Colo-
rado, Puerto Peñasco y la
sorpresa Agua Prieta, con la
cual se demostró la verda-
dera alternancia en todos los
procesos electorales que se
vieron durante este 2015 en
la entidad.

De todos los señalamien-
tos que han surgido a través
del proceso de entrega re-
cepción que realiza el go-

bierno estatal saliente para
con el entrante, el ex secre-
tario de Economía no ha sido
mencionado en ninguna de
las mesas de análisis.

El grupo de Diputados pa-
nistas que lo acompañarán
(la mayoría venidos de otros
municipios, más Carolina
Lara, de Hermosillo y de
quien esperan su ratificación
por parte del Tribunal Electo-
ral del Poder Judicial de la
Federación), podría contar
con el apoyo de otros Legis-
ladores provenientes de
otros partidos que consiguie-
ron algunas curules, entre
ellos el PRD y Movimiento
Ciudadano; menos el Panal
que estará en alianza con el
PRI.

Hay que reconocer que
en la época de Gómez
Reyna como funcionario es-
tatal, sobresalieron temas
importantes como la instala-
ción de más empresas en
Sonora, las cuales aunque
en su mayor parte ofrecían
sueldos raquíticos, han ayu-
dado para que nuestro pro-
ducto interno bruto sea muy
superior al de otros estados
del centro del país y de  la
frontera con Estados Unidos.

Generar un mayor des-
arrollo de nuestra macro eco-
nomía, es una prueba

Moisés Gómez Reyna será una carta muy fuerte en la su-
cesión de la dirigencia estatal panista, su papel como
presidente de la bancada panista será clave.

Perspectiva
chinomadero@yahoo.com.mx

Gómez Reyna, factor importante
en la sucesión del PAN-Sonora
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superada por el próximo Di-
putado Local, quien demos-
tró una gran capacidad de
gestoría dentro y fuera del
país. Pero ahora tiene el reto
de velar por los aspectos
micro económicos y que re-
flejen sus resultados en las
despensas, en los refrigera-
dos y en las mesas de los ho-
gares sonorenses.

Como usted se ha dado
cuenta, esta maldita ruina -
que sigue siendo mi ene-
miga- se ha acrecentado
durante los últimos meses en
Sonora.

Así como Gómez Reyna
llegará al Congreso de So-
nora sin tanta carga nega-
tiva, así pensamos que
podría asumir Alejandro
López Caballero la dirigencia
estatal del Partido Acción Na-
cional (PAN), una vez que se
dé cumplimiento a la convo-
catoria que lanzarán próxi-
mamente.

Debemos reconocer que
los otros dos adversarios de
López Caballero, podrían ser
bastante difíciles para el hijo
pródigo de El Mariachi.

Damián Zepeda esta casi
descartado para pelear la di-
rigencia estatal panista, de-
bido a que va directito al
CEN, para trabajar con Ri-
cardo Anaya, siendo muchas
tareas que tienen que hacer
y para ello disponen de poco
tiempo.

Pero aún así creo que ga-
nará.

Las razones por las cua-
les Zepeda Vidales y Figue-
roa Ortega podrían quedarse
en el camino, son:

1) A Damián Zepeda, la
raza militante del propio PAN
lo ubica ya en el Comité Eje-
cutivo Nacional (CEN) al lado
de su amigo Ricardo Anaya,
siendo muchas las tareas
que tienen por hacer en todo

el país y para ello disponen
de poco tiempo.

Eso no quiere decir, sin
embargo, que estemos des-
cartando a Zepeda Vidales
en sus aspiraciones políticas
que podrían ser la Senaduría
en el 2018 (vía plurinominal,
supongo) y luego buscar la
candidatura a Gobernador
para el 2021.

2) Sobre David Figueroa,
creo que le pudiera suceder
lo mismo que a Florencio
Díaz Armenta, quien des-
pués de algunos años de
haber sido dirigente del PAN
en Sonora, buscó la candida-
tura a la Gubernatura, pero la
perdió contra Guillermo Pa-
drés, quien estaba más vi-
gente por haber sido
Senador de la República y
mantenía contacto directo
con los sonorenses.

Es muy común, estima-
dos lectores, que los agre-
miados se olviden del líder
cuando ya no está en el
Poder, por lo que se hace vá-
lido aquel dicho que “Muera
el Rey, ¡Viva el Rey!”.

A David Figueroa, con
todo y sus recorridos por
todo Sonora buscando el
apoyo de los panistas activos
y adherentes, no creemos le
alcancen los votos para con-
vertirse en el dirigente estatal
del PAN.

Necesita, pues, lo que ac-
tualmente tiene Alejandro
López Caballero:

Una posición en la cual se
encuentran los reflectores.
En este caso la Presidencia
Municipal de Hermosillo.

Esa misma proyección
que no tiene David Figueroa
en Sonora, tampoco la tiene
Damián Zepeda, porque las
campañas ya pasaron desde
junio y su presencia aquí ha
sido muy esporádica y prác-
ticamente en actividades pri-
vadas o familiares.

Pero en fin, todo puede
pasar.

¿Quién quite, pues, que
la sucesión en el PAN Estatal
se haga dentro de uno o dos
años?

Entonces sí, las circuns-
tancias pudieran cambiar.

Porque mientras que
López Caballero pudiera per-
der su posicionamiento, cual-
quier de los otros dos
(Damián Zepeda o David Fi-
gueroa) pudieran recuperar
terreno.

Bueno, amigos. Antes de
cerrar esta columna del lunes
24 (con mucho hielo, diría mi
amigo Cristóbal Vargas) de
agosto al mediodía, me llamó
un amigo para decirme que
se enteró que hubo reunión
en el PRI Estatal (de la que
no invitaron) para tomarle la
protesta a Epifanio Salido
como coordinador de la frac-
ción parlamentaria tricolor
que entrará en funciones a
partir del 16 de septiembre.

Pero de esto y más, les
comentaré en la próxima.

Que tengan buen inicio
de semana.

www.perspectivasonora.c
om.mx

eugeniomadero@yahoo.c
om.mx

facebook Eugenio Ma-
dero Samaniego

Damián Zepeda esta casi descartado para pelear la dirigencia estatal panista, debido a que va
directito al CEN, para trabajar con Ricardo Anaya, siendo muchas tareas que tienen que hacer
y para ello disponen de poco tiempo.
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mini_comentarios@hotmail.com

BUZÓN
Por: C.P. Germán Leyva Aldaco

Lo del Bronco que ganó
sin partido 

LO DEL BRONCO QUE
GANO LA GUBERNATURA
DEL ESTADO DE NUEVO
LEON, QUE LA JUGO INDE-
PENDIENTE SIN NINGUN
PARTIDO POLITICO OFICIAL.
Ya que el PRI donde había mili-
tado por más de 20 años y que
ya había sido presidente muni-
cipal de su natal municipio, lo
mando por un tubo el pueblo de
Nuevo León salió a votar en
contra del PRI, PAN y lo que
queda del PRD ya que el 70%
del padrón estatal de electores
sufragaron su voto, dándole el
triunfo al candidato indepen-
diente porque el pueblo ya está
harto de las MENTIRAS de los
partidos que han gobernado al
país por más de 70 años y 12
años, donde han salido comala-
das de corruptos que viven
como SULTANES con cuentas
bancarias millonarias en DOLA-
RES en el extranjero, mansio-
nes de lujo, ranchos, terrenos,
condominios y demás.

Los gobiernos panistas de
Vicente Fox Quesada, Felipe
Calderón Hinojosa dejaron de
herencia 60 millones de Mexica-
nos en pobreza extrema y con
Peña nieto ya aumentaron más
de 2 millones según el INEGI
pero eso si con 197 mil millones
de DOLARES en las reservas
para que dispongan de ellas las
25 familias más ricas de México,
y el pueblo bien gracias, como
dijo la REYNA María Antonieta
de FRANCIA si el pueblo no
tiene PAN que coman PASTELI-
TOS marínela. Y rodo su ca-
beza en la guillotina, cuando el
pueblo hambriento toma la
BASTILLA y hasta el rey mandi-
lón le dan MATACUAZ.

Hace días se publicó en re-

forma una encuesta donde
AMLO encabeza las preferen-
cias con su partido de nueva
creación. 

HACE DIAS EL PERIO-
DICO REFORMA QUE CIR-
CULA A NIVEL NACIONAL
PUBLICA UNA ENCUESTA
DONDE ANDRES MANUEL
LOPEZ OBRADOR (EL PEJE).
Con su partido de nueva crea-
ción MORENA va a la cabeza
en las preferencias electorales
del país.

Un país como México sin IN-
FRAESTRUCTURA educativa
ya que se quedaron 57,000 jó-
venes sin poder entrar a la
UNAM a seguir sus estudios
universitarios y a nivel BACHI-
LLERATO se quedaron 18,000.
Y además según datos oficiales
hay 3 millones de jóvenes con
título profesional sin trabajo.

Pero eso si, en el senado de
la república se gastan en ASE-
SORES más de 48,000,000.00
de pesos al año, en sueldos de
estos senadores carroñeros se
gasta la bagatela de $
363,000,000.00 de pesos al año
y aun hay mas; en honorarios,
consultores y asistentes $
412,000,000.00 de pesos al
año. Que felicidad y eso que
son 128 senadores como estará
el asunto con los diputados fe-
derales que son 500, mas la mi-
llonada de pesos que le dan a
los PARTIDOS mes a mes. Ape-
nas en México país SUBDESA-
RROLLADO se ve esto grito mi
amigo PIÑA LOPEZ.

MI AMIGO MANLIO FABIO
BELTRONES RIVERA SERA
EL PROXIMO PRESIDENTE
DEL PRI NACIONAL. Por meri-
tos propios y por ser un LIDER
NATO de cuna humilde del me-
ritito Villa Juárez que se forjo en

la cultura del ESFUERZO. Me
viene a la memoria las palabras
del profesor Elías Salazar
Acedo (ya finado) que fue Jefe
del programa de obras rurales
por cooperación en los servicios
coordinados de salud pública
del cual yo era ALMACENISTA
de dicho programa. En mi
época de estudiante de la ca-
rrera de contador público en la
UNISON y siempre me decía
mira joven LEYVA el buen polí-
tico debe de tener muy buena
MEMORIA y mi amigo BELTRO-
NES la tiene y además no es
RENCOROSO con sus amigos,
diría yo.

PARA QUE SE COM-
PONGA LA EDUCACION EN
MEXICO. Se necesita que la se-
cretaria de educación a nivel
NACIONAL y ESTADOS, no
esté en manos de políticos ca-
rroñeros que estos lo que bus-

can es su beneficio personal y
acomodar a sus incondiciona-
les, debe de estar en manos de
maestros que si estudiaron
dicha rama a través de la Nor-
mal estatal y posteriormente en
la normal superior y que mu-
chos de ellos hasta maestrías
tiene, y los tienen ARRUMBA-
DOS en direcciones  o subse-
cretarias, sin tener mando de
DECISIÓN, ya es hora que el
presidente de la república y los
gobernadores tomen al TORO
por los cuernos y vean la reali-
dad para que México salga del
subdesarrollo.

Así como lo hizo don BE-
NITO JUAREZ cuando SE-
PARO a la iglesia del Estado,
así los gobernadores deben de
separar la autoridad (secretaria
de educación) de los SINDICA-
TOS y que las autoridades edu-
cativas tomen las decisiones de
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los planes educativos y que los
disque líderes sindicales se de-
diquen a lo suyo a defender a
los maestros cuando sus dere-
chos laborales sean pisoteados
y TAN TAN.

Ahora bien si el presidente
de México y los gobernadores
hacen las cosas correctamente
con HONESTIDAD en beneficio
del pueblo todos los diputados
tanto federales como estatales
apoyarían las iniciativas que
manden dichos gobernantes a
sus congresos de todos los par-
tidos porque el factor común
seria el beneficio para el pueblo.
Anímate Peña nieto y goberna-
dores de México (32) y verán

que otro GALLO nos cantara.
ESAS COLUMNAS QUE

APARECEN EN DIARIOS LO-
CALES SIN NOMBRE Y APE-
LLIDO. Son vulgares
ANONIMOS diría yo, y se pare-
cen a las páginas que aparecen
en INTERNET con nombres y
apellidos ficticios que no existen
y que son USADAS para atacar
a personas sin dar la cara o que
ponen foto y nombre como el
caso de mi amigo el CABALLO
SANCHEZ que ni siquiera sabe
manejar la computadora.

Pero mi amigo SANCHEZ
ya los tiene ubicados y está en
espera que entre CLAUDIA de
Gobernadora, para presentar

ante las autoridades las denun-
cias correspondientes ya que
abra movimientos TELURGI-
COS en el poder judicial con mi-
nisterios públicos y jueces.
Esperen noticias.

EL RECONOCIMIENTO
QUE RECIBIO LA PROFE-
SORA DE PRIMARIA MARIA
ANTONIETA CHAVEZ VALEN-
ZUELA (DE SONORA). En la IV
reunión plenaria del séptimo
congreso mundial de la interna-
cional de la educación cele-
brada en CANADÁ. Es
admirable el esfuerzo de esta
maestra que con un sueldo de $
5,000.00 pesos mensuales
haya logrado dicho reconoci-

miento mundial, pero lo que no
concibo el cinismo y desfacha-
tez del FOTOGRAFO carroñero
y del traidor de Juan Díaz de la
Torre que ambos hicieron acto
de presencia. Que poca mother.
Grito mi amigo el Profesor David
Guadalupe Valenzuela.

BUDA. DECIA “ni tu peor
enemigo puede hacerte tanto
daño como el NECIO que cree,
tener la RAZON de tus propios
pensamientos”

PROVERBIO ARABE.
“Aconseja al ignorante, te to-
mara por su enemigo” ASI SEA.

C.P. GERMAN LEYVA AL-
DACO. Correo: mini_comenta-
rios@hotmail.com

Noticias de México: DIF
Sonora realizaba el trámite de
registro de menores.(Tomada
de Twitter)

La madre de una de las
niñas dadas en adopción, ase-
gura que la dependencia trami-
taba las actas de nacimiento,
para así, prohibir a las madres
biológicas, recuperar a sus hijos

SONORA (La Silla Rota).-
María Guadalupe García Me-
dina, asegura que en el DIF So-
nora realizan el trámite de
registros de niños con la finali-
dad dedarlos en adopción y con
ello prohibir a las madres bioló-
gicas que puedanrecuperarlos.

Ella llegó a DIF Sonora el 13
de diciembre de 2011, dos días
después de nacida su hija para
arreglar un problema con el
aviso de nacimiento, pues éste
documento fue expedido a nom-
bre de Merary, la mujer que de-
seaba adoptar a su bebé, pero
como se arrepintió, cuenta que
ambas acuden a esa dependen-
cia para poder tramitar el regis-
tro correcto.

Relata que ahí, Gibran Tara-
zón le dice que no le puede en-
tregar a la bebé hasta en tanto
se verifique su caso, por lo tanto
trasladan a la menor a casa
hogar “Unacari”, donde la visita

por ocho meses, hasta que le
prohíben el ingreso.

“Yo escuchaba mucho que
platicaban ellas mismas, las
mamás que visitaban, “ya tengo
tantos años y no me dan espe-
ranzas”, aquí viene el nombre
de las mamás y de los niños
que también se dieron en adop-
ción registraron a los niños y los
dieron, a la mamá la sacaron
igual que a mi”, cuenta.

Por este motivo, exige se le
aclare la situación sin éxito y en-
tonces interviene DIF Sinaloa,
estado de donde es originaria y
hasta envían actas de naci-
miento de ella con la finalidad
de comprobar su identidad.

Después es atendida por el
abogado Julián Arce Figueroa y
Héctor Arturo Careaga Palacios,

subdirector de asistencia jurí-
dica a centros, quien le ofrece
dinero para que deje de insistir
en el trámite.

Finalmente consigue una
abogada, Josefina González
Alapizco y logra darse cuenta
que su hija tiene ya una acta de
nacimiento y los testigos son los
mismos abogados que la aten-
dieron y una mujer de nombre
Verónica Bojórquez.

Esto significa, dice que DIF
Sonora tiene la patria potestad
de la menor, por tal motivo inter-
pone un recurso de apelación,
que aún no se resuelve, ade-
más que el proceso se alargó
porque en esa dependencia lo-
graron revocar que su abogada
la representara.

“Miró ella (abogada) mi caso

y me dijo que sí lo podíamos
ganar… Después a ella la revo-
caron, que le habían puesto un
domicilio que no era de ella, que
la fueron a buscar y no la en-
contraron, supuestamente, eso
dijeron los abogados del DIF
Sonora, que no vive ahí y que
ya no puede representar. Pero
ella misma me alcanzó a trami-
tar un recurso de apelación”,
puntualizó.

Este trámite lo realizará el
próximo lunes, con apoyo de su
abogada. Indica que ella se en-
cuentra por este motivo en So-
nora, porque es originaria de
Costa Rica, perteneciente al
municipio de Sinaloa y en ese
lugar viven sus dos hijas y su
pareja, que se dedica a ser cho-
fer de camión de jornaleros.

Ahora tiene otro bebé de
ocho meses y espera que su
caso se resuelva para regre-
sarse a su lugar de origen.

Fuente "La Silla Rota" en
la siguiente dirección:
http://lasillarota.com/madre-
de-menor-adoptada-asegura-
que-dif-sonora-tramita-las-act
a s - d e - n a c i m i e n t o # . Ve -
OPLvZ_Oko

Madre de menor adoptada asegura que 
DIF Sonora tramita las actas de nacimiento 
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Por José Luis Parra

¿Por qué el padrecismo
deja un estado en crisis eco-
nómica, moral y política?

Indudablemente por los ex-
cesos en todas las áreas de go-
bierno.

Los excesos de los nuevos
millonarios han sido documen-
tados hasta el cansancio.

Ya pronto corresponderá ac-
tuar al nuevo gobierno y, sobre
todo, al próximo procurador de
justicia.

La mayoría de una sociedad
sonorense agraviada espera
que Claudia Pavlovich castigue
con cárcel a los depredadores
del presupuesto. Y de los que
hicieron millonarios negocios al
amparo del poder político.

Si no lo hace, para empezar
con los peces pequeños, la pri-
mera gobernadora en la historia
de Sonora recibirá miles de re-
clamos.

Y su gobierno de otro So-
nora empezará con el pie iz-
quierdo.

Prácticamente todo el gabi-
nete legal y ampliado está bajo
sospecha de cometer actos de
corrupción.

Pero también hay cientos de
casos documentados sobre
actos presuntamente deshones-
tos cometidos por la infantería.

Como el de una damita que
trabaja en la división jurídica del
Ejecutivo.

De ella dicen que a emplea-
dos que deberían hacer trabajos
de oficina los tiene como servi-
dumbre. Los manda al super,
atender sus asuntos persona-
les, inclusive los tiene como au-
xiliares de necesidades
personales, como masajes y
baños, entre otras cosas.

Y como se estila en este tipo
de asuntos tiene a familiares

trabajando en la misma depen-
dencia que controla. También
tiene fama de viajera frecuente.
Y no va, precisamente, a pa-
seos a Bahía Kino o San Pedro
El Saucito. No, para nada, pa-
rece que le gusta visitar Nueva
York, San Francisco, Cancún y
algunos sitios turísticos de Eu-
ropa.

¿De dónde sale el dinero
para sufragar esos gastos?

Quién sabe.

Pero lana hay para esos sa-
tisfactores mínimos.

Inclusive hay hasta para re-

currir a operaciones estéticas.
Esta talentosa mujer vive

cerca de la zona de palacios. En
su casa se construyó una al-
berca, quizá para no desentonar
con sus compañeros de sexe-
nio.

Pero al parecer ha tenido
problemas porque, reportan, en
cierta ocasión le quemaron un
automóvil. Y se tuvo que ir a
vivir a San Carlos.

¿Conoce usted, caro lec-
tor, a esta poderosa damita?

Si está en su radar com-
parta con nosotros su informa-

ción

La lectoría se lo 
agradecerá.

Bueno, los casos acumula-
dos es la herencia del padre-
cismo: Los nuevos millonarios
de Sonora.

¡Qué bonita herencia recibi-
mos!

Para finalizar, otra petición a
la lectoría: Tenemos reportes en
el sentido de que Luis Fernando
Heras Portillo, una de las posi-
bles firmas fuertes de los clau-
dilleros, se recupera de una
embolia. ¿Sabe usted algo más
de este asunto?

MILLONARIOS, LA HERENCIA
DEL PADRECISMO
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Sonora, un conocido priista
aparece en la lista de bene-
ficiados. Charolea como
gente de Beltrones pero el
jefe, quizá, ni lo conoce. Más
bien pertenece a una cuadra
menor, la de Samuel Mo-
reno. Y para más señas
hace su luchita por inte-
grarse al gabinete de Clau-
dia Pavlovich, mínimo como
subsecretario, pero que se
sepa nunca participó en un
acto de campaña.

Este priista de nuevo
cuño, que también aspira a
encabezar el equipo jurídico
de la gobernadora Pavlovich,
le dieron mucho juego en
estos dos últimos años.

Y en el juego millonario
del DIF movió influencias
desde su amistad con Sa-
muel Moreno, compadre del
gobernador Guillermo Pa-
drés, para que le aprobaran
una adopción “express”. El
favor, obviamente, se lo pidió
Samuel al Memo.

¿Quién es este perso-
naje?

Mientras se descorre el
velo de misterio, Alfonso
Elías y Natalia Rivera, que
siguen siendo presidente y
secretario general del PRI
Sonora, deberán tener
mucho cuidado al criticar
este negocio millonario de
las adopciones o venta de
niños del DIF. Sería como
escupir para arriba… luego

la saliva cae encima.

El Traga Balas
Ese es el famoso mote

que se le quedó a Jesús
Zambrano en sus correrías
en la Liga Comunista 23 de
Septiembre, cuando por allá
en los años 70 del siglo pa-
sado, en Sinaloa, un policía
le metió un balazo por la
boca. Obviamente, salvó la
vida. Desde ese hecho fue y
es conocido como “El Traga
Balas”.

Cuando fue candidato a
gobernador me tocó entre-
vistarlo y recrear esa parte
de su vida de guerrillero. En-
tonces, Beltrones lo utilizó
para derrotar al PAN y llevar
a Armando López Nogales a
la gubernatura, entregándole
al PRD el sur de Sonora
para dividir el voto y derrotar
a un  rampante panismo.

Hoy, por esas cosas de la
vida y su rueda de la fortuna,
Manlio lo vuelve a utilizar
para colocar al “Traga Balas”
al frente de San Lázaro.
Zambrano es confiable para
Beltrones.

Bueno, pastorear San Lá-
zaro tiene sus privilegios. Es
un sitio especial para un
Zambrano que vende su
imagen socialista pero en su
vida privada es todo un bur-
gués, con refinado gusto por
los buenos vinos y cortes.
¡Salud!

Y como en las telenove-
las mexicanas, después de
algunas lágrimas los perso-
najes centrales se adueñan
de reflectores, del set y de la
historia misma. Los estelares
de Los Ricos También Llo-
ran, en reciente acto del PRI
encabezado por Claudia Pa-
vlovich, fueron sentados en
primera fila. El pasado re-
ciente, cuando apoyaron al
candidato a gobernador del
PAN, ya quedó en el olvido.
Ahora, mínimo, se liberarán
recursos para el estadio de
futbol, futura  casa de Los Ci-
marrones de Sonora.

Así, Félix Tonella, Ser-
vando Carvajal , Gómez del
Campo y compañía, volvie-
ron al redil priista después
de su aventura por carriles
azules. El dinero nada sabe
de ideologías partidistas. En
este caso es daltónico. Y

como reza la frase de Super
Del Norte: Te alcanza porque
te alcanza.

En el anterior Bisturí
abordamos la vista que
estas abultadas carteras hi-
cieron a Manlio Fabio Beltro-
nes, para  ser tomados en
cuenta por la gobernadora
electa, Claudia Pavlovich.

Son los mismos empre-
sarios que apostaron su ca-
pital político a Javier
Gándara, y una parte del ca-
pital económico a su cam-
paña y al equipo de futbol
profesional, de la división de
ascenso, Cimarrones de So-
nora, el cual pretendían lle-
var hasta la máxima
categoría del balompié mexi-
cano con el patrocinio de un
eventual gobierno panista.

Suponemos que el pro-
yecto continúa, ahora bajo el
padrinazgo de un gobierno
priista. Intereses partidistas
aparte, Hermosillo es una
buena plaza futbolera, pero
la afición quiere un equipo
permanente, no que a las
primeras de cambio se vaya
a una ciudad del centro o sur
del país, como ya sucedió al-
guna vez con Los gallos
Blancos del Querétaro.

Trivia
Bueno, ya escribimos

que en el escandalazo de la
sustracción de menores o
adopciones, pero que la ciu-
dadanía en general conoce
como venta de niños del DIF

El PRI y su participación 
en la venta de niños

parra_jose_luis@hotmail.com



13SEGUNDA QUINCENA DE AGOSTO DEL 2015/ VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LÍNEA www.elacabose.com.mx

Por José Luis Parra
Martín Alejandro López

García, director del sistema
CECYTES, se podría consi-
derar como un ejemplo de
esfuerzo, tenacidad, audacia
y sobre todo decisión para
triunfar en la vida desde una
mediana posición guberna-
mental.  Dueño o socio de al-
gunos negocios y de una
mansión valuada en al
menos 10 millones de pesos,
este funcionario del Nuevo
Sonora escaló posiciones
desde un modesto empleo
como mesero de la cenadu-
ría Yáñez hasta convertirse
en todo un millonario.

Al menos es la versión de
personas que lo conocieron
por allá en los albores del
año 2000, cuando se desem-
peñaba en el modesto y
noble oficio de mesero en
uno de los restaurantes más
conocidos de Hermosillo,
como la Cenaduría Yáñez,
sitio de reunión de políticos
de todos colores y sabores y
que se distingue por ofrecer
antojitos mexicanos.

De acuerdo a estos reportes,
Martín López, como es más co-
nocido, inició su carrera política
con responsabilidades menores
en la campaña a la alcaldía de
Hermosillo de Javier Gándara.

Posteriormente tuvo la
fortuna de ser incluido en la
administración de Guillermo
Padrés, hoy sinónimo de co-
rrupción, con el cargo de di-
rector del Colegio de
Estudios Científicos y Tecno-
lógicos (CECYTES) del Es-
tado de Sonora.

Hoy, Martín vive en un
exclusivo sector residencial
llamado Colinas del Pedre-
gal, en una propiedad va-
luada en unos 10 millones de
pesos por gente conocedora
del negocio de bienes raí-
ces.

Además es propietario de
un negocio de comida suschi
(que tiene su famita, vale la
pena recalcar) y de una ne-
vería, en sociedad con
Adrián Espinoza.

De acuerdo a un perfil de
currículum del servicio pú-
blico, Martín López tendría

una maestría en Mercado-
tecnia y Comercio Interna-
cional por la Universidad del
Valle de México. Sobre su li-
cenciatura nada se reporta.
También ha ocupado diver-
sos puestos académicos.
Para aspirar a ser director
del CECYTES es necesario
contar  con un título de licen-
ciatura o su equivalente

Dicen que el amigo de
confianza de la gobernadora
electa Claudia Pavlovich, el
abogado Rodolfo Montes de
Oca, siempre no fue conven-
cido de ocupar la Procuradu-
ría General del Estado. Al
parecer le tuvo cierto respeto
al puesto. En su lugar se
menciona a Carlos Castillo
Ortega, con experiencia
como subprocurador de Ave-
riguaciones Previas. Todo
hace suponer que el Rudy se
enfila hacia la presidencia
del Supremo Tribunal de
Justicia.

Por rumbos del próximo
sexenio reportan que el cono-
cido empresario Carlos Ar-
mando Félix, integrante del
famoso grupo conocido como
“Las Medallitas de Beltrones”,
ya reclama su cuota de poder
para el próximo sexenio:
Quiere el ISIE. Bueno, este
personaje es dueño de Cons-
truvisión, por si de casualidad
algo se ocupa en el ramo de
la construcción de obra pú-
blica. También es concesio-
nario del parque La Sauceda,
que hoy está peor que nunca,
descuidado y con alta ma-
leza. ¿Y los millones de
pesos del presupuesto fede-
ral que le otorgaron a La Sau-
ceda? Esto recursos, que en
un principio fueron 50 millo-
nes, que después se redujo a
poco más de 40 millones de
pesos, fueron gestionados
por el ahora ex jefe de San
Lázaro, Manlio Fabio Beltro-
nes.

DE MESERO A MILLONARIO

Martin Lopez Garcia.

Rodolfo Montes de Oca Mena.
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El Alerta de Guaymas

Por Rodolfo Martínez Be-
cerra.

Fuentes cercanas de la
Secretaría de Desarrollo
Social nos dieron a conocer
que existen dos bodegas
propiedad de Alfonso Uribe
Corona titular del Instituto
Municipal de Festividades,
en dichas instalaciones nos
dieron a conocer que se
resguarda material que de-
bería ser destinado a fami-
lias vulnerables de las
colonias marginadas,
según la fuente ahí se res-
guarda laminas de asbesto
y galvanizadas, cemento,
tinacos, estantes para pe-
queños comercios y peor
aún material útil para equi-
pamiento de parques y
campos deportivos. 

Estos datos fueron pro-

porcionados de manera
anónima por el propio per-

sonal de Desarrollo Social,
donde su titular Eduardo
Gageola Jr. no ha hecho
presencia en la dependen-
cia desde la quincena pa-
sada, este funcionario en
total complicidad con Al-
fonso Uribe pretenden
agandallarse de recursos
materiales que deberían de
haber sido destinados a
gente humilde.

Esto nos aclara el por
qué Alfonso Uribe le ha sa-
cado la vuelta a todo lo que
huela a prensa, y peor aún,
no ha querido entregar
cuentas a la Comisión
mixta de Entrega-Recep-
ción y ha sido alcahuete-
ado por el actual Contralor
Municipal 

Héctor Hernández,
quien ya ha buscado por
todos los medios atrasar

los trabajos de dicha comi-
sión.

Nos piden los informan-
tes que el regidor electo
Marcos Ulloa tome en
cuenta dicha información
para solicitar se investigue
la posibilidad de que estos
funcionarios hagan su
agosto al costo y pretendan
hacerle la competencia a
Luebbert en el ramo ferre-
tero.

Incluso el cinismo del
“Contralor Ciudadano” ha
sido tan grande que ha
aprovechado cualquier mo-
tivo para detener los traba-
jos que realiza dicha
comisión, como aconteció
hace par de días, cuando
acusando de mala actitud
al regidor electo Marco
Ulloa cadena, suspendió
los trabajos de las comisio-
nes.

Mucho se ha especu-
lado el por qué del actuar
de dicho funcionario, quien
ha dejado claro que su fun-
ción no es la de revisar la
transparencia con la que
han realizado sus labores
los funcionarios salientes
de todas las dependencias
municipales, sino detener a
la Comisión Entrante todo
el tiempo que se pueda,
para que no tengan el
tiempo necesario para revi-
sar las cuentas de la admi-
nistración saliente, o por lo
menos a la gente que pro-
tege.

Otro punto que deja
muy mal parqueado a Al-
fonso Uribe es que jamás
ha presentado los estados

financieros de las fiestas
carnestolendas que ha or-
ganizado, donde se mane-
jan recursos millonarios y
se presume ha habido des-
víos de más de 7 cifras,
razón por la cual se guarda
total hermetismo sobre el
tema, y lógico el contralor
en vez de pedir transparen-
cia en la rendición de cuen-
tas, ha hecho lo posible por
encubrir dichas irregulari-
dades.

SE SALIO CON LA
SUYA GAS DEL

NOROESTE
Hace unos días vecinos

de la Colonia Miguel Hi-
dalgo estuvieron haciendo
plantones pidiendo la sus-
pensión de la instalación de
tubería de gas industrial en
la altura del Bulevar Benito
Juárez, el descontento de
los vecinos era al principio
por la instalación de dicha
tubería en dicha vialidad, la
cual es la que concentra
más escuelas, guarderías y
hospitales de todo Guay-
mas.

No conforme con todo
esto, los vecinos de dicho
sector se dieron cuenta que
los trabajos eran realizados
por personal poco capaci-
tado e incluso algunos sin
la más mínima experiencia
y sin supervisión por parte
de las autoridades compe-
tentes.

Se vio brillar la ausencia
del titular Municipal de Pro-
tección Civil de Guaymas

Acusan a Contralor Héctor 
Hernández de proteger a funcionarios

Héctor Hernández en vez de hacer su trabajo, se ha dedicado
a encubrir a funcionarios corruptos, en esta ocasión le toco a
Alfonso Uribe ser el agraciado.  
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Oscar Espada. Muchos ve-
cinos se quejaron en radio
difusoras que por falta de
experiencia y equipo del
personal que laboraba en
dicha obra daño la tubería,
y peor aún por la misma
falta de experiencia en di-
chas labores dejaron des-
cubierto el tubo y a causa
de la lluvia se lleno de ba-
sura, piedras y tierra, lo
cual provoco que ante el
temor por su integridad va-
rios vecinos se postraran
ese lugar bloqueando la cir-
culación hasta que les re-
suelvan sus peticiones.

Ya no pedían que se
suspenda la obra, y relaja-
ron sus peticiones a que
solo se repare los tramos
dañados de la tubería y se
limpie su interior, ya que
por sentido común nada
bueno les espera al tener
una tubería que transpor-
tará gas natural, si en su in-
terior estaba llena de
piedras, basura y tierra,
factores que sumados a la
gran presión que se mane-
jara para el transporte de
dicho combustible y a tra-
mos que dañaron los mis-
mos trabajadores por
manipularlos de manera in-
adecuada y con equipo no

apto, se corre gran riesgo
de explosión.

Peor aún la tubería pasa
por un carril de circulación
de dicha arteria vial, está

enterrado a muy poca pro-
fundidad, en un terreno ro-

coso y en un área sísmica,
todo lo cual multiplica
mucho las posibilidades de
una eventual explosión.

Los vecinos pararon la
obra unos días, pero fueron
amenazados por personas
que se identificaron como
trabajadores de la empresa
que realiza esta obra, las
amenazas fueron de agre-
dirlos físicamente y meter-
los al bote por causarles
daños a sus intereses.

Y los amedrentaron al
mandarles una orden de
presentación por parte de
personal de la PEI, al acu-
sarlos de daños ante dicha
autoridad y lógico que ante
tanta presión y el temor a

ser arrestados, ya que un
supuesto abogado de la

empresa los amenazo con
meterlos al bote si seguían
entorpeciendo su trabajo,
pues optaron por retirarse.

Y se salieron con la
suya al sembrar una
bomba de tiempo, lo más
grave del asunto es que en
el tramo donde instalaron
tubería que ellos mismos
dañaron se encuentra un
kínder con más de 300
alumnos y una iglesia cató-
lica, lo cual puede causar
una catástrofe de dimensio-
nes superiores a  la suce-
dida en Hermosillo en la
guardería ABC.

Y Protección Civil
apá???

El funcionario Alfonso Uribe se rehúsa a presentar los estados
financieros del Comité de Festividades, lo cual da pie a que se
especule muchas cosas negativas sobre su honestidad.

La inexperiencia de los obreros aunado con la falta de equipo adecuado para manipular la tu-
bería provocó graves daños en la misma, sin embargo en vez de reemplazarla o por lo menos
repararla, se hicieron los occisos y la enterraron, sembrando una bomba de tiempo.
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Señor Armando Vázquez Alegría, no siga huyendo ante
los señalamientos de que usted  tomó dinero ajeno, ya
su socio Jaime Lucas esta abonando la parte que debe
y tambien firmó ante notario público un reconocimiento
de que usted se apropió indebidamente de la cantidad
de 600 mil pesos que estaban destinados a la inversión
del proyecto San Juanero Arpo ubicado en el km 19 ca-
rretera a Bahía de Kino.

Sea hombrecito y demuestre que los pantalones que trae
puestos son verdaderos y comience a devolver el dinero
que birló a la dirección que ya conoce. No avergüence
más a su familia y amigos. 

Dr. Armando Vázquez Alegría
PERIODISTA DEL ARCHIVOCONFINDENCIAL.COM.MX

INSERCIÓN PAGADA


